



Photo L'Alsace/Claude Guignard

À Lutterbach

Vendredi dernier, en présence du maire de Lutterbach, Rémy Neumann, et d'Henri Nobel, conseiller chargé des relations avec le personnel du CPI et les jeunes sapeurs-pompiers, l'adjutant-chef Kilhofer, chef de corps, a remis lors d'une cérémonie l'insigne d'animateur de jeunes sapeurs-pompiers à l'ISP (infirmière sapeur-pompier) Virginie Seiler, au sergent Baptiste Galland et au sergent Vincent Wagner, auquel a été

décernée également la médaille d'honneur en argent pour 20 ans de service et de dévouement.

Lors du verre de l'amitié, le chef de corps a particulièrement salué les excellentes relations entretenues avec la mairie, à l'écoute de leurs besoins. Le maire, quant à lui, a mis l'accent sur la reconnaissance de l'engagement de toutes ces jeunes recrues, qui assureront l'avenir du corps de première intervention de Lutterbach.